



## Gobierno anuncia envío de aeronaves a Argentina para combatir incendios

### Description

El gobierno anunció hoy el envío de dos aeronaves a Argentina para ayudar a combatir los incendios forestales en la Patagonia, que ya destruyeron más de 20 mil hectáreas.

Se trata de un avión monomotor AT-802 de alta maniobrabilidad y un helicóptero ligero multipropósito AS350 B3, ambos pertenecientes a la Corporación Nacional Forestal.

Los aparatos operarán durante 10 días en el Parque Nacional Los Alerces y en la provincia de Chubut, dos de las zonas más afectadas por los siniestros.

Las aeronaves se suman al apoyo desde la región chilena de Los Lagos, de donde fueron enviados un carro bomba, una camioneta y cinco voluntarios especializados a petición del municipio de Esquel, ubicado en la citada provincia.

Los incendios, iniciados el 5 de enero en la zona de Puerto Patriada, ya devastaron unas 21 hectáreas de bosques y pastizales, según informó la organización Greenpeace.

Mientras las autoridades locales reportaron daños en 24 viviendas y dos complejos turísticos.

El Maipo/PL

### Date Created

Enero 2026